

# BOLETÍN TERCER TRIMESTRE

## FOMENTO DE LA CULTURA DEL AUTOCONTROL, AUTOGESTIÓN Y AUTORREGULACIÓN



La Oficina Asesora de Control Interno, en el desempeño de la campaña Fomento de la Cultura de Autocontrol, Autogestión y Autorregulación en la Contraloría Municipal de Neiva, "Estoy Comprometido con el Autocontrol" envió a los correos de los funcionarios, material de apoyo gráfico y audiovisual en el tercer trimestre del año 2023.

*Control Fiscal al Servicio de Todos y del Medio Ambiente*

## BOLETÍN TERCER TRIMESTRE

En el mes de julio se recordó a los funcionarios de la entidad la importancia de ser transparentes, de igual manera se compartieron estrategias para ejercitarse en el Autocontrol.

### CULTURA DEL AUTOCONTROL, AUTOGESTIÓN Y AUTORREGULACIÓN

Autocontrol, Autogestión y Autorregulación son pilares esenciales para garantizar el adecuado funcionamiento del Sistema de Control Interno en la Entidad.

La autorregulación es aplicable tanto al campo personal y empresarial, en el campo empresarial es indispensable ya que nos permitirán alcanzar una coordinación efectiva y transparencia en nuestras acciones.



### ¿CÓMO EJERCITARSE EN EL AUTOCONTROL?



## BOLETÍN TERCER TRIMESTRE

En el mes de agosto se socializó con los funcionarios los valores éticos de la entidad y la importancia que tienen estos para el fomento de la cultura del autocontrol.



**Hey! Funcionario CMN recuerda...**

Recuerda la importancia de conocer los conceptos básicos sobre el autocontrol para prevenir riesgos y mejorar su gestión y resultados, en cumplimiento de la misión institucional, sus objetivos, planes y metas.

**Autocontrol en CMN**

El autocontrol se caracteriza porque los funcionarios tomen conciencia por su propio trabajo y de la importancia de su compromiso como servidor público y de la participación en su proceso.

## VALORES ÉTICOS DE LA ENTIDAD

- Honestidad
- Respeto
- Competencia
- Imparcialidad
- Lealtad
- Objetividad
- Transparencia

Hagamos un repaso de los valores éticos de CMN

# BOLETÍN TERCER TRIMESTRE

En el mes de septiembre se habló de cómo alcanzar el autocontrol en la entidad y cómo lograr objetivos con la ayuda de la autorregulación.



¿CÓMO SABER CUANDO SE ALCANZA EL AUTOCONTROL?

- Una actitud que nos permite desarrollar las funciones de manera correcta, con positivismo, compromiso y responsabilidad.
- Una conducta personal de vigilancia sobre el trabajo para evaluarlo, detectar desviaciones y efectuar correctivos y mejoras.
- Una disciplina individual que guía, regula y dirige el comportamiento en la búsqueda de un beneficio personal y organizacional.

## AUTORREGULACION PARA LOGRAR OBJETIVOS



- Mediante la Autorregulación la CMN adopta los principios y procedimientos necesarios para la operación del Sistema de Control Interno. Beneficia el Autocontrol para el cumplimiento de los objetivos, y hace efectivo y transparente el ejercicio de su función constitucional ante la comunidad y los diferentes grupos de interés.